

Was ist unser Ziel?

Individuelle, kontinuierliche Versorgung

Das Ziel ist eine tumorzentrierte Behandlung in Kombination mit einer symptomorientierten Versorgung, um Ihr körperliches und emotionales Wohlbefinden zu stärken und zu bewahren. Ein weiteres Ziel sind regelmäßige und ausführliche Gespräche während des gesamten Erkrankungsverlaufs zum Beispiel zu Prognose, Wünschen, Sorgen und Behandlungsoptionen. Sie und Ihre Angehörigen sollen dadurch mehr Sicherheit im Umgang mit der Erkrankungssituation erhalten.

Teamwork

Das onkologische Beratungsteam fördert die interprofessionelle Zusammenarbeit mit Ärzten, Pflegenden und anderen Berufsgruppen, um die Patientenversorgung zu optimieren.



Fotograf: Tobias Schwerdt, Wiesenbach
Copyright: Krebsinformationsdienst, Deutsches Krebsforschungszentrum

Unser Team



Kirsten Ackermann

Tel. 06221-396-8267
Kirsten.Ackermann@
med.uni-heidelberg.de



Iris Vetter

Tel. 06221-396-8268
Iris.Vetter@
med.uni-heidelberg.de



Röntgenstraße 1
69126 Heidelberg
thoraxklinik.de



Spezialisierte Begleitung für unsere Patientinnen und Patienten

Das onkologische Beratungsteam

Was machen wir?

Patientenbegleitung

Wir begleiten Sie und Ihre Angehörigen von der Diagnose an über den Erkrankungsverlauf und während der Behandlungen. Wir unterstützen Sie im interprofessionellen Team bei allen Arztgesprächen und beantworten Ihre Fragen.

Regelmäßiger Kontakt und Beratung

Wir halten mit Ihnen regelmäßig Kontakt und sind telefonisch für Sie erreichbar. Wir beraten Sie zum Umgang mit Symptomen und Nebenwirkungen der Therapie.

Ausserdem bieten wir auch eine Betreuung bei emotionalen Problemen und spirituellen Fragen an.

Vernetzung verschiedener Dienste

Unser Team sorgt für Ihre Vernetzung mit anderen Dienstleistern, wie zum Beispiel der Ernährungsberatung, der Physiotherapie, dem Sozialdienst, der Psychoonkologie, der speziellen ambulanten Palliativversorgung, dem Hospiz oder auch dem Hausarzt.

Dies ermöglicht eine individuelle Versorgung von Ihnen durch eine bessere Kommunikation, Absprache und Kooperation zwischen den verschiedenen Einrichtungen.

Wer sind wir?

Das onkologische Beratungsteam besteht aus Pflegekräften mit langjähriger Erfahrung in der Versorgung, Begleitung und Betreuung von Patientinnen und Patienten mit Lungenkrebs.

Das Team hat an vielfältigen Fort- und Weiterbildungen teilgenommen:

- Kommunikationstraining
- Case-Management
- Onkologische Fachweiterbildung
- Palliative-Care-Weiterbildung
- Pflegeberatung

Ich war sehr dankbar für die Begleitung durch das onkologische Beratungsteam. Sie haben mir all meine Fragen beantwortet und viel Hilfestellung gegeben.

(aus dem Brief einer Angehörigen)

Das habe ich noch nie so erlebt, dass man in einem Krankenhaus so gut betreut wird. Selbst wenn man zu Hause ist kann man anrufen und bekommt eine Antwort.

(aus dem Brief eines Patienten)



Thoraxklinik
Universitätsklinikum Heidelberg